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N i e d e r s c h r i f t

03/015/2021

über die Sitzung des Betriebsausschusses
am Mittwoch, dem 08.12.2021, von 18:00 Uhr bis 18:25 Uhr

im Gebäude der Grundschule Marienmünster (Aula)

Anwesend:

Bürgermeister
Josef Suermann

Vorsitzende/r
Rainer Neumann

stellv. Vorsitzende/r
Elmar Konrad Krüger

Ordentliche Mitglieder
Klaus-Peter Gosse
Thorsten Hölting
Helmut Lensdorf
Mathias Schmidt
Dominik Wichmann
Josef Wolff

stellv. Mitglieder
Josef Büker
Elmar Stricker

von der Verwaltung
Elmar Meyer

Protokollführer
Kai Schöttler

Abwesend:

Ordentliche Mitglieder
Stefan Köhne
Stefanie Pohlmeier
Markus Wellbrink

Presse: Keine

Zuhörer: Keine
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Öffentlicher Teil

1. Eröffnung der Sitzung

Der Vorsitzende Rainer Neumann begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße
Ladung, sowie die Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest. Einwendungen werden nicht
erhoben.

2. Satzung zur 7. Änderung der Beitrags- und Gebührensatzung zur
Wasserversorgungssatzung der Stadt Marienmünster vom 03.12.1986
Vorlage: 545/2021

Kämmerer Kai Schöttler erläutert, dass es in der Änderungssatzung lediglich um den
Kostenersatz für die Hausanschlüsse gehe. Dieser sei nicht mehr kostendeckend gewesen.
Man habe sich der Gerechtigkeit halber auf den Beschlussvorschlag verständigt, statt eines
Einheitssatzes nunmehr die tatsächlichen Kosten an den jeweiligen Bauherren bzw.
Hausbesitzer weiterzugeben.
Mathias Schmidt begrüßt diese Änderung.

Beschlussempfehlung:

Der Rat beschließt die Satzung zur 7. Änderung der Beitrags- und Gebührensatzung zur
Wasserversorgungssatzung der Stadt Marienmünster vom 03.12.1986 laut beigefügtem
Satzungsentwurf.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig beschlossen

3. Wirtschaftsplan des Eigenbetriebes der Stadt Marienmünster für das
Wirtschaftsjahr 2022
Vorlage: 534/2021

Kämmerer Kai Schöttler stellt die Eckdaten des Wirtschaftsplanes 2022 vor.
Rainer Neumann erkundigt sich nach einer Neuinvestition im Bereich des Blockheizkraftwerkes
(BHKW). Kai Schöttler antwortet, er hat die Aussage des Dipl. Ing. Matthias Peitsch, dass die
mit der Wartung betraute Firma (Zickhardt BHKW-Service GmbH) das BHKW in Marienmünster
für eines der besten in ihrem Betreuungsgebiet halte. Eine Neuanschaffung sei laut Zickhardt in
den nächsten Jahren nicht zu erwarten. In der Verwaltung werde jedoch bereits frühzeitig über
Reinvestitionen nachgedacht. Bürgermeister Josef Suermann führt weiter aus, dass ggf. auch
Fremdfirmen Interesse haben, das BHKW zu betreiben, hier jedoch der steuerliche
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Querverbund überprüft werden muss. Weiterhin würden Gespräche mit zusätzlichen
Abnehmern geführt, um ein etwaiges neues BHKW noch rentabler betreiben zu können.
Klaus-Peter Gosse fragt hinsichtlich des Schulschwimmens an. Josef Suermann führt aus, dass
man zwar die Stadt Höxter durch das eigene Bad in diesem Bereich verloren hat, dafür jedoch
die Stadt Steinheim hinzugewinnen konnte.
Mathias Schmidt fragt nach dem Förderverein. Josef Suermann antwortet, dass hier aus
formellen Gründen eine Neugründung erforderlich war, die jetzt aber durchgeführt wurde.
Rainer Neumann erbittet nähere Informationen hinsichtlich der Investition Brunnen in
Kollerbeck. Kai Schöttler führt aus, dass es sich hier um eine turnusmäßige Revision handelt.
Josef Wolff erkundigt sich nach den Verlusten des Eigenbetriebes. Kai Schöttler antwortet, dass
sich bei nicht wesentlicher Änderung der Einnahmen- und Ausgabenstruktur der Verlust
vermutlich in ähnlicher Höhe auch für die nächsten Jahre einpendeln wird.

Beschlussempfehlung:

Der Wirtschaftsplan 2022 für den Eigenbetrieb wird wie folgt beschlossen:

1. Im Erfolgsplan werden
die Erträge auf
die Aufwendungen auf
festgesetzt.

809.600,00 €
1.099.100,00 €

2. Im Vermögensplan werden
die Einzahlungen auf
die Auszahlungen auf
festgesetzt.

68.000,00 €
538.000,00 €

3. Der Gesamtbetrag der Kredite zur
Finanzierung der Auszahlungen
wird auf
festgesetzt.

500.000,00 €

Abstimmungsergebnis:

einstimmig beschlossen

4. Mitteilungen und Anfragen

Weder Mitteilungen, noch Anfragen.
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5. Fragen von Einwohnern

Keine.

gez. Rainer Neumann gez. Kai Schöttler
Vorsitzende/r Protokollführer/in


